



## El único 'superpeso' que conozco es Peso Pluma, dice diputado del PRD

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El diputado Marcelino Castañeda Navarrete, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), emitió su posicionamiento a nombre de su grupo parlamentario y dijo que el único 'superpeso' que existe en el país es el cantante Peso Pluma, dejando de lado al peso mexicano.

"El único 'superpeso' que conozco y que está posicionado en el mundo entero, y por lo que le reconocen a nuestro país es nuestro amigo Peso Pluma", señaló Castañeda.

En su discurso comenzó hablando del caso de Xóchitl Gálvez, quien tuvo un enfrentamiento político con el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego tocó temas de seguridad, la cultura deportiva y la economía del país.

Apuntó firmemente que "sólo los que se quieren engañar y engañar al pueblo" creen que la moneda nacional está en recuperación, pero que hay un régimen económico fallido.

Agregó que la recuperación del peso no se debe a "la buena política de este gobierno", sino que ha sido gracias a otras condiciones que lo han propiciado.

<https://shre.ink/l84b>